

Uno de los ejes fundamentales en la administración de la alcaldesa Filomena Navia ha sido la seguridad y de eso dan cuenta una serie de avances y proyectos concretados para la comuna como el fortalecimiento de Seguridad Pública con la llegada de nuevos vehículos, la instalación de cámaras de televigilancia, lectores de patentes y la implementación de una central de monitoreo para brindar más seguridad a los vecinos y vecinas de la comuna.

Todos estos logros no tendrían efecto sin una labor conjunta, coordinada y de colaboración con Carabineros, que la Municipalidad se ha encargado de potenciar, valorando el trabajo que la institución policial realiza en la comuna. Como una demostración más de ello, la mañana de este lunes, en el frontis de la Municipalidad de La Cruz, se llevó a cabo una emotiva ceremonia para conmemorar el 98° Aniversario de Carabineros de Chile.

Anuncio Patrocinado

La actividad fue encabezada por la jefa comunal, junto al Honorable Concejo Municipal, quienes entregaron un afectuoso saludo a cada mujer y hombre que integra esta histórica institución, destacando especialmente a los funcionarios de la Tenencia de La Cruz por su importante labor diaria en favor de la seguridad de la comunidad.

Cabe destacar que la misma alcaldesa ha encabezado las gestiones que buscan brindar a Carabineros un nuevo espacio, que brinde más comodidad y dignidad a todos sus funcionarios y funcionarias. “Estamos trabajando fuertemente para que Carabineros tenga, si Dios así lo quiere, y las instituciones se ponen de acuerdo, una nueva casa, una nueva tenencia de carabineros acá, una subcomisaría, queremos que sea digna, con todas las condiciones que requiere cualquier persona, trabajar y ofrecer una buena labor”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



En la instancia, se resaltó el rol fundamental que Carabineros ha desempeñado a lo largo de su historia en la prevención, el mantenimiento del orden público y el fortalecimiento de la relación con la ciudadanía. Asimismo, la alcaldesa agradeció el trabajo preventivo realizado en los establecimientos educacionales de la comuna, así como la cooperación constante con el municipio a través del convenio OS14, que ha permitido reforzar los patrullajes diarios.

Durante la actividad, el suboficial mayor Eduardo Ruiz Castillo, encargado de la Tenencia de La Cruz, se encargó de destacar el respaldo que ha tenido la institución de parte del municipio y valoró la intención y gestiones de mejorar las condiciones de trabajo de los funcionarios y funcionarias en un nuevo cuartel. “Tenemos el apoyo constante de la alcaldesa, que se ha visto reflejado en el apoyo a querer cambiarnos de dependencia por lo precario que es el lugar donde estamos y también colaboró en llegada de un nuevo vehículo que hacía falta”

Uno de los momentos más significativos de la jornada fue la entrega de reconocimientos a los funcionarios que demostraron un compromiso ejemplar en el rescate de vecinas y vecinos en situación de emergencia en el río Aconcagua. Los homenajeados fueron:

- Sargento 2° Raúl Díaz Ponce
- Cabo 1° Cristóbal Peñaloza Henríquez

Destacando avances en seguridad La Cruz conmemoró el 98° aniversario de Carabineros

- Sargento 2º Jaime Godoy Astorga

Con este homenaje la Municipalidad de La Cruz reafirma su compromiso de seguir fortaleciendo el trabajo conjunto con Carabineros, valorando su dedicación y entrega permanente en beneficio de toda la comunidad.

y tú, ¿qué opinas?